
 

Conseil de Quartier  

1ere séance :  

Contexte  
Lieu  Date/ heure  Nb de personnes 

village école de 
la Ferrage 

jeudi 30 janvier 19h  18 malgrés 
forte pluie 

école des Prés  mercredi 5 février  25 
 
 

Ordre du jour école de la Ferrage :  

- Problématique lié à au stationnement  

- problématique lié à la fibre  

- recherche nouveau citoyen relai  

- Questions diverses  

- Echange autour d’un verre 
Mot d’accueil Madame le Maire + présentation 
Anthony  

Qu’est-ce qu’un Conseil de Quartiers ?  

C’est est un lieu pour travailler ensemble dans 
l’intérêt général,  



Il a pour objectif d’apporter des améliorations au sein 
des quartiers.  

Le conseil de quartier encourage la participation 
citoyenne qui permet aux habitants de la commune 
de se réunir pour échanger, discuter et proposer des 
idées.  

Il permet de créer un contact direct entre les 
Saint-Jeannois et les élus. 

 
1- Problématique lié à au stationnement 

intervention de Séverine de la Police Municipal 

actions de la PM :  

1070 verbalisations en 2024 dont 774 pour 
stationnement.  

Contrôle vitesse doivent se faire en toute sécurité 
(Police et usager) notamment sur la billoire et ligne 
droite de la cabergue  

Pb : Waze signale leur présence en 15 mn  

Dépôts sauvages : difficulté pour retrouver les fautifs 
(5 verbalisations en 2024)  



pour les nuisances sonores concernant les travaux de 
bricolage, il faut la faire la différence entre les 
particuliers et les pros (07h-19h pause entre 12h-13h)  

Fourrière : 37 en 2024 
suite aux remontés du conseil de quartier : 

*** prévention sur le stationnement au village  

***En 2025 de nouveaux horaires de vacation (soirée 
et WE) seront très prochainement mis en place  

*** Signalement d’un dépôt vert important à contrôler  

***Faire un rappel des règles et des horaires dans BM 
et autres supports  

2 - problématique lié à la fibre  

bilan sur la fibre :  
Les 2/3 de la commune sont fibrés.  
Pb avec Orange pour la 2° fois changement de 
prestataire et à chaque fois ce dernier refait toutes les 
études.  

Pb sur le refus des tiers comme l’implantation d’un 
poteau sur leur terrain privé  
Solution : faire une demande de « Raccordement à la 
demande » et l’envoyer à Orange qui s’est engagé à 
la réaliser sous 3 mois.  

En ce qui concerne la RM18 la commune a signé un 



arrêté le 29/01/2025.  
Date d’enlèvement du réseau cuivré non défini. La 
Fibre doit d’abord raccorder 80% de la commune.  

Un « Comité de Suivi » va être créé avec adresse 
mail dédiée pour collecter un maximum de demandes 
et de mieux suivre les dossiers de demande. 
Réunion publique programmé le 24 avril 2025  

3-Nouveau citoyen relai  

qu’est ce qu’un citoyen relai ?  

Il a une vision précise de ce qu’il se passe dans son 
quartier, il va permettre de remonter les informations 
ou aux élus.  

appel à la population pour trouver des « Citoyens 
relais » pour alimenter les prochaines réunions.  

mise en place d’une adresse mail pour faciliter les 
échanges et mettre en place l’ordre du jour des 
prochains conseils de quartier  

conseildequartier@saintjeannet.com  

4- questions diverses / échanges  

Prévoir un arrêt pour le bus N°47 à Ste Pétronille (le 54 



s’arrête déjà)  
Demande déjà faite par la commune.  

Revoir éclairage sur escalier Tourraque (1 lampe HS, vu 
avec DST)  

Surveiller les stationnements « pirates » sur le chemin 
de la Tourraque 
Que faire pour améliorer le stationnement au village 
surtout le WE?  

Étude d’un nouveau parking en bas du chemin de la 
Tourraque en cours, continuer la prévention. 
Déplacement des barrières sur la place de l’Église en 
cours d’étude et chiffrage.  

fin du conseil vers 20h30  

Ordre du jour école des Prés :  

- Problématique lié à la sécurité routière et 
nuisances sonores  

- problématique lié à la fibre  

- projet à venir (logements)  

- recherche nouveau citoyen relai  

- Questions diverses  

- Echange autour d’un verre 
Mot d’accueil Madame le Maire + présentation 
Anthony  



Qu’est-ce qu’un Conseil de Quartiers ?  

C’est est un lieu pour travailler ensemble dans 
l’intérêt général,  

Il a pour objectif d’apporter des améliorations au sein 
des quartiers.  

Le conseil de quartier encourage la participation 
citoyenne qui permet aux habitants de la commune 
de se réunir pour échanger, discuter et proposer des 
idées.  

Il permet de créer un contact direct entre les 
Saint-Jeannois et les élus.  

1- Problématique lié à la sécurité routière et 
nuisances sonores  

intervention du chef de la police Municipal Teddy 
Rappel des verbalisations (voir Séverine au village)  

Sur le Chemin de la Billoire: 44 verbalisations dont 24 
« téléphone » le reste pour vitesse.  

En ce qui concerne le dépose minute il y a eu un 
temps de prévention puis verbalisation.  



 

Pour les nuisances sonores,  
Les horaires sont différents pour les professionnels et 
les particuliers, rappel des horaires et règles à venir 
sur différents supports.  

RAPPEL : La nuit et WE on fait le 17 = Gendarmerie  

Brûlage : Nouvel arrêté du Préfet pour le 1 juin 2025 
(tendance à supprimer tout brûlage)  
RAPPEL : La Mairie a un service de broyage à 
domicile sur appel téléphonique.  
(50€ par an, broyat laissé sur place ou enlevé par les 
services techniques).  

***Mise à disposition de composteurs avec formation.  

pour la VITESSE : les contrôle seront augmentés en 
2025 avec la Gendarmerie  

NB : il faut tenir compte de la mise en sécurité des 
agents et des Particuliers.  

Remarque : des chauffards pressés prennent le 
chemin de Provence et puis les Trigands pour doubler 
bus, camions et véhicules lents restant sur la Billoire. 
la PM prend note et va donc contrôler la vitesse. 
réflexion sur une éventuelle pose d’une chicane  

Remarque! Les contrôles de vitesse effectués 



donnent souvent des valeurs inférieures au ressenti 
visuel.  
Si on constate un excès systématique pour le même 
engin et à la même heure, ne pas hésiter à le signaler 
à la PM.  

2- problématique lié à la fibre  

voir bilan conseil de quartier de La ferrage  

Sur la commune il reste à rendre éligible 170 
logements/immeubles et 746 maisons individuelles.  

Un « Comité de Suivi » va être créé avec adresse 
mail dédiée pour collecter un maximum de demandes 
et pouvoir les suivre.  

Si Pb de ralliement à la fibre, Orange propose des 
tarifs préférentiels pendant la période ou il s’engage à 
raccorder la fibre. 

3- projet à venir (logements)  

On devrait avoir 470 logements sociaux = 25% de 
nos habitations, on est à 5%.  
La commune a freiné car les infrastructures ne 
suivaient pas.  

- Face au Collège 27 logements, 100% sociaux 
- Angle Billoire / Parriaou 10 logements  



- Coteaux du Var 350 logements (initialement 420) 
remarque : Pas de sortie chemin de Provence  

Début des Travaux vers 2027  

4-Nouveau citoyen relai  

voir compte rendu conseil de quartier de La Ferrage  

5- Questions diverses / échanges  

-Aménagement Peyron?  
en cours avec Métropole  

-Question sur l'état des caméras de surveillance? On 
essaye de rattraper le retard de leur non entretien 
pendant 12 ans. On entretien et on change (2 en 
2024, 2 en 2025 ….)  
On privilégie les points fonctionnels comme les 
4 entrées de la commune. 
Réseau des Bus lignes 54 et 47 ont été doublées.  

Création de la ligne C13 à la demande dans les 
zones.  

-Question la traverse du chêne, comment diminuer 
les ravinements par fortes pluies? 

c’est à l’étude par les services techniques et 
l’urbanisme.  

Communiquer sur le tri sélectif  



Ne pas oublier le covoiturage sur la Métropole avec 
BlaBlaCar Daily.  

 

Rappel adresse mail pour remonter les infos et idées 
conseildequartier@saintjeannet.com  

fin du conseil vers 20h45 

 

Prochains Conseils de Quartier au mois de juin ( 
dates à venir) 


